



En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Comisión Fiscal prepara este boletín informativo “Noticias Fiscales”, con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día con día.

Directorio

C.P.C. José Luis Doñez Lucio

Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2011-2012

C.P.C. Carlos Cárdenas Guzmán

Vicepresidente General

C.P.C. Pedro Carreón Sierra

Vicepresidente de Fiscal

C.P.C. Héctor Villalobos González

Presidente de la Comisión Fiscal

C.P.C. Ernesto Manzano García

Coordinador responsable

Nota aclaratoria

Las noticias fiscales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Comisión Fiscal y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

NOTICIAS FISCALES

SHCP/ Las finanzas públicas y la Deuda Pública a abril de 2012

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público dio a conocer a través de su portal de internet www.shcp.gob.mx el comunicado de prensa 040/2012 relativo a la información preliminar sobre la situación financiera y la deuda del sector público a abril de 2012.

Los principales resultados durante abril son los siguientes:

1. El déficit público total fue de 41.4 mil millones de pesos. Al excluir la inversión de PEMEX se observa un superávit de 29.6 mil millones de pesos. Ambos resultados son congruentes con el déficit presupuestario aprobado para el año.
2. Los ingresos presupuestarios fueron superiores en 8.4 por ciento en términos reales respecto al mismo periodo de 2011. Los ingresos petroleros, los de entidades de control presupuestario directo distintas de PEMEX y los tributarios no petroleros aumentaron en 18.1, 9.6 y 3.1 por ciento, respectivamente.
3. El gasto neto fue superior en 11.1 por ciento en términos reales al de igual periodo del año anterior. El gasto programable aumentó 11.9 por ciento real.
4. Los recursos transferidos a las entidades federativas y municipios aumentaron 6.6 por ciento real. Las participaciones crecieron 4.9 por ciento en términos reales.
5. El saldo de la deuda interna neta del sector público federal aumentó en 76.3 mil millones de pesos y el saldo de la deuda externa neta del sector público federal aumentó en 4.8 mil millones de dólares, ambos con respecto al cierre de 2011.

Para ver el contenido completo dé clic aquí